



Regierungsratsbeschluss vom 08. Mai 2018

Interpellation Nr. 28 Franziska Roth betreffend Mehrsprachigkeits- und Austauschprogramme für Schülerinnen und Schüler auf allen Schul- und Ausbildungsstufen; schriftliche Beantwortung

P185102

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung der Interpellation Franziska Roth betreffend Mehrsprachigkeits- und Austauschprogramme für Schülerinnen und Schüler auf allen Schul- und Ausbildungsstufen stellt der Regierungsrat fest, dass im Kanton Basel-Stadt ein reiches Angebot besteht, das laufend den pädagogischen Ansprüchen angepasst wird.

